



DR. CARLOS PEÑAHERRERA.
Hospital Luis Vernaza.

El Dr. Carlos Peñaherrera obtuvo en 1985 su título de Médico-Cirujano en la Universidad de Guayaquil. En la actualidad es Jefe (e) del Servicio de Cardiología del Hospital Luis Vernaza de Guayaquil-Ecuador. Tiene amplia experiencia profesional. Ha trabajado casi una década en centros hospitalarios de Buenos Aires-Argentina como el Sanatorio Guemes, el Servicio de Ergometría y Rehabilitación Cardiovascular Billinghamurst, la Clínica San José Obrero del Círculo de Obreros Católicos de Luján; los Sanatorios Greyton y San Patricio y el Instituto de Cardiología y Cirugía Cardiovascular de la Fundación Favaloro. Desde el 2002 al 2006 ha trabajado como médico de Planta del Servicio de Cardiología del Hospital Luis Vernaza y del 2007 al 2010 como Jefe del Servicio de Cardiología del mismo hospital.

Ha participado en varios cursos de especialización en Buenos Aires-Argentina en temas relacionados con eco cardiografía y eco-doppler cardiaco, rehabilitación cardiovascular, ergometría, hipertensión, asistencia circulatoria mecánica, balón de Contrapulsación, angioplastia y terapéutica por cateterismo, valvulopatías y cardiopatía isquémica. Ha asistido a varios Congresos relacionados con cardiología e hipertensión arterial.

Se ha desempeñado como conferencista de varios Laboratorios: MSD, Pfizer, Sanofi-Aventis, Boehringer-Ingelheim, Abbot, Servier, Pharma, Bayer; y, ha sido representante de Ecuador al II Consenso Latinoamericano de Hipertensión Arterial.